

# PRESSEMITTEILUNG

PRESSEMITTEILUNG

Medienpolitik

Nr. 326/12 vom 21. August 2012

## **Korrektur: Johannes Callsen: CDU-Fraktion benennt Kandidaten für den Medienrat und ein Vertreter**

In ihrer heutigen (21. August 2012) Sitzung hat die CDU-Fraktion im Schleswig-Holsteinischen Landtag ihre Kandidaten für den Medienrat Schleswig-Holstein-Hamburg benannt. Zu benennen sind durch die CDU-Fraktion zwei Kandidaten und ein Vertreter.

Benannt wurden auf Grundlage der dem Schleswig-Holsteinischen Landtag vorliegenden Vorschläge vom 06. Juni 2012 als Kandidaten:

Roswitha Strauß

(Vorgeschlagen von der MIT Wirtschafts- und Mittelstandsvereinigung der CDU Schleswig-Holstein und dem Wirtschaftsrat Deutschland Wirtschaftsrat der CDU e.V., Kiel)

Martin Kayenburg

(vorgeschlagen vom Schleswig-Holsteinischen Heimatbund)

Vetreter:

Berndt Röder

(Vorgeschlagen vom UV-Nord, unterstützt durch den Bauernverband e.V., den Landessportverband e.V. und die IHK Schleswig-Holstein)